●TEC-FORCE活動レポート(8/20)



- ●8月20日に発生した広島豪雨災害に関して、被災地方自治体の支援を行う緊急対策派遣隊(TEC-FORCE)を派遣
- ●中国地方整備局だけでなく、四国地方整備局、九州地方整備局からも派遣
- ●TEC-FORCE出発式において、中原国土交通大臣政務官が訓示





申中国地方整備局災害対策本部会議 【8月20日9時30分】



●TEC-FORCE出発式 【8月20日19時20分】

<今回派遣の内訳>

- ◆中国地方整備局TEC-FORCE(砂防班③、災害記録班①:計15名)
- ●四国地方整備局TEC-FORCE (砂防班①:計7名)
- ●九州地方整備局TEC-FORCE (砂防班①:計10名)



● 3 地方整備局のTEC-FORCE隊員による 今後の活動方針の打合せ



●中原政務官による訓示

<訓示>

- ・まずは被災者の救命・救急・救出活動の 支援に全力をあげて取り組むこと
- ・二次災害で被害が拡大することのないよう 全力を尽くすこと
- ・県や市と連携し、地元の要望に対する 対策を十分に行うこと
- ・TEC-FORCE隊員の安全確保を最優先